

東京足立ロータリークラブ WEEKLY REPORT

会長 高橋康文

副会長 近藤 勝

幹事 那須一仁

副幹事 西玉 靖

本年度 会長のテーマ 「RE BORN」

例会日 毎週火曜日 12:30~13:30
第四例会日 夜間 18:00~19:00
例会場 浅草ビューホテル TEL 03-3847-1111
事務局 松尾 陽子
〒121-0813
足立区竹ノ塚 6-15-12 メゾン竹ノ塚 601
TEL 03-5851-7720 FAX 03-5851-7755
e-mail: tokyo-adachi @ vega.ocn.ne.jp

よいことの
ために
手を取りあおう

Rotary
Club of Tokyo Adachi



2025-26 RI会長 フランチェスコ・アレツォ

「よいことのために手を取りあおう」

RI 2580地区 ガバナー 中川雅雄

第2203回例会 2025年7月1日

第2202回2025年6月17日例会報告

- ・点鐘
- ・会長報告
 - ①6月11日水曜日、立川で開催された、地区納めの会に笠井幹事と一緒に行って来ました。
 - ②6月14日土曜日、福島中央RC創立35周年祝賀会で、記念講演をしてきました。とても嬉しかったです。
- ・幹事報告
本日は、クラブ協議会・慰労懇親会・新旧引継式です。宜しく願い致します。



〈出席報告〉 本日の出席者(免除者を含む実数) 16名

20名中 対象 会員数	6月17日分		6月3日分確定	
	出席数	出席率	出席数 (含MU)	出席率
17名	14+2	84.21	16+1	94.44

7月の受付当番 八木君/笠井君

本日の卓話

「初例会・槌引継式」

クラブ協議会・引継式・慰労懇親会

クラブ協議会(活動報告)は、清水屋にて、17時からの例会に引き続き、笠井幹事の司会で行われました。続いて17時45分より引継式。その後、慰労懇親会が開催されました。



7月は母子の健康月間です。

次週の卓話

「クラブ協議会」
(活動方針について)

会長就任のご挨拶

会長 高橋 康文

この度、第49代会長を拝命致しました高橋康文です。昨今の世界情勢は各地で戦争が勃発し、アメリカトランプ大統領の発言に経済が一喜一憂させられ、日本国内に於いては政治、経済共に不安要素が山積しています。しかしそんな現状を嘆いてばかりはいられません。私たちはロータリアンです。ロータリーの目的は「奉仕の理念を奨励し、会員同士の親睦を深め、地域社会や世界に貢献すること」です。先ずは、今年度のR I会長テーマ「よいことのために手を取りあおう」に沿って体現しましょう。一瞬「そんな事」と思う様な「小さな事」であっても誰かの為、皆の為になるのなら、力を合わせて行いましょう。そこからロータリーが始まります。また、自クラブに於いては、会員数が過去最少の数にまで減ってしまっている現在、今年度の中川ガバナーが目標とする「クラブをもっと元気にしよう」は、我が足立クラブに於いては絶対です。皆さんご承知の通り、次年度は東京足立ロータリークラブが創立50周年を迎える節目の年です。この記念すべき年を皆さんと共に無事迎える為には誰一人欠けてはならないのです。「他の人がやってくれるだろうから、私は聞かなかった事、見なかった事にしよう！」では駄目なんです！「全員参加のクラブ運営」が必須です。今年度は例年以上に皆さんには50周年に向けて一人でも多くの仲間づくりをお願いしたり、式典の積み立て、打合せ等、かなりのご無理をお願いする年度となる事をご理解頂き、ご協力の程、宜しくお願い致します。中川ガバナーの「楽しく意義ある記憶に残る一年にしましょう」の言葉を是非、足立クラブは体現したいと思えます。今日からの一年間、皆さんにとっては納得のいかない事や、生意気な言動を私自身発してしまうかも知れませんが、でも力不足な者が初めての役を必死にこなそうともがいているんだな！と、どうぞ大きな心でお支え下さい。



幹事就任のご挨拶

幹事 那須 一仁

この度、2025-26年度東京足立ロータリークラブ幹事を拝命致しました那須一仁です。本年度の高橋会長のテーマは「RE BORN (再生)」。この言葉にはクラブの現状を真摯に受け止め、ここから新たに生まれ変わるといふ強い意志が込められています。現在、私たちのクラブは会員数の減少により財政が赤字となっており、これまでのような活発な奉仕活動を行う事が難しい状況にあります。しかし、この厳しい現実こそが“再生”のスタート地点であると受け止め、今年度はクラブの立て直しに集中する一年にしたいと考えております。特に最優先課題として掲げるのが会員増強です。目標は会員数30名の回復。新しい仲間を迎える事で、将来の活動の基盤を築き、クラブに新たな活力をもたらしたいと思っています。奉仕活動に力を入れたいという思いは当然ありますが、今年度は先ず、持続可能なクラブ作りを優先し「将来につながる再生の一年」にしたいと考えています。いつか後から振り返った時「奉仕活動はできなかったが、クラブ再建の為に必要な一年だった」そう言って頂ける様、幹事として誠実に努めて参ります。来年度には創立50周年という大きな節目が控えています。この大切な記念の年をより良い形で迎える為にも、皆様のお力添えを頂きながら精一杯務めさせていただきます。一年間、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

7月のお祝い

会員誕生日祝

笠井君 (7/11) 北澤君 (7/29)

配偶者誕生日祝

堀口君 (7/10) 近藤君 (7/21)

おめでとうございます！！



6月17日(火)のニコニコボックスは、スペースの関係で、次回週報に掲載させていただきます。